



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La nécropole royale d'Abou Rawach

de l'Égypte du III^e millénaire avant J.-C., leur date et leur véritable nature sont encore mal cernées.

- L'une d'elles, traditionnellement dénommée « F », est un vaste champ de mastabas dont les plus grands présentent une façade de 50 m de long. Les dernières fouilles effectuées sur le site remontent à 1931. Une carte incomplète et des datations diverses ont empêché jusqu'ici d'en cerner l'unité.
- Au terme de cinq saisons de travaux menés en partenariat avec l'institut français d'Archéologie orientale du Caire, nous avons pu démontrer que le cimetière en question a été planifié et date pour l'essentiel du milieu de la IV^e dynastie.

